

Reyes, Berenice, “Denuncian pobladores de San Nicolás Zoyatlán en el Congreso que el alcalde de Xalpatláhuac impone a los comisarios de la comunidad”, *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 2 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_nota=22408

Habitantes de San Nicolás Zoyatlán, municipio de Xalpatláhuac, denunciaron que el alcalde perredista Leonardo García Santiago impuso a los dos últimos comisarios de ese lugar, por lo que solicitaron al Congreso local que intervenga para que se publique una convocatoria para elegir nuevas autoridades este año.

Una comisión de 16 comuneros de La Montaña se trasladó al Congreso local para pedir su intervención, porque en la Secretaría General de Gobierno no se atendió este asunto.

Manuel León Solano, ex comisario de Bienes Comunales, comentó que hace más de medio año la comunidad solicitó al delegado de Gobernación en La Montaña, Jorge Rodríguez Ponce, y después a Gobernación estatal, que atendieran el conflicto, pero no respondieron a los reclamos.

Destacó que el alcalde de Xalpatláhuac nombró comisario municipal de San Nicolás Zoyatlán a Florenciano Mateos Villalba, y un año después a Maurilio Refugio Flores, quien desempeña actualmente el cargo. León Solano aseveró que estos nombramientos se dieron “a puerta cerrada, sin respetar los usos y costumbres de la gente del pueblo; se acostumbra una elección abierta, para la que se emite una convocatoria”.

Sin embargo, el alcalde “no ha querido” emitir la convocatoria para elegir a su comisario municipal “de manera democrática”, por lo que solicita la intervención del Congreso del estado.

Expuso que al alcalde se le ha permitido imponer a dos comisarios para que pueda pagar favores políticos.